

Seit dem Schuljahr 2011/12 wird an unserer Schule im Rahmen des Kurssystems von Frau Prof. Fischbacher der Kurs *Berufsorientierung* angeboten. Dieses Angebot stieß von Beginn an auf großes Interesse bei den SchülerInnen. Dies zeigt die Relevanz des Themas Berufswahl für die SchülerInnen unserer 6. 7. und 8. Klassen.

Der Kurs bietet zahlreiche Inhalte an:

- Auseinandersetzung mit der eigenen Person in Gruppen- und Einzelarbeit, Erkennen der persönlichen Fähigkeiten und Stärken, Ausbau der Teamfähigkeit durch Kooperationsspiele;
- Durchführung von Interessens- und Begabungstests durch die PsychologInnen des SAB (Schul- und Ausbildungszentrums);

- Besuch der Studieninformationsmesse;
- Expertengespräche mit Personen, die in außergewöhnlichen Berufen tätig sind (z. B. Gespräch mit einem Beamten der EU-Kommission);
- Kennenlernen der Arbeitswelt durch Exkursionen (z. B. Knapp, GAW etc.) mit anschließender Diskussion mit dem Personalchef/der Personalchefin.

Über das Angebot des Kurses hinaus können die Schüler auch an einem individuellen Coaching bei Herrn Professor Zebisch teilnehmen.

Ich bedanke mich in diesem Zusammenhang für die freundliche Unterstützung durch die Junge Industrie Steiermark.

Mag. Martina Fischbacher

Kennenlernen von Berufen

Bei einem Gespräch mit einem in Brüssel tätigen EU Beamten aus Graz hatten die SchülerInnen Gelegenheit, Fragen zur Berufsentscheidung, zum Ausbildungsweg und zur Realität des Berufsalltags zu stellen.





Die Schüler sind in der Lage, die Aufgaben der verschiedenen Berufe zu beschreiben und zu erklären.

Die Schüler sind in der Lage, die Aufgaben der verschiedenen Berufe zu beschreiben und zu erklären.

